

3000 Starter beim Opel-Firmenlauf

Der Opel-Firmen hat insgesamt 3000 Teilnehmer mobilisiert. Dabei waren auf der 5,75 Kilometer langen Strecke durch Rüsselsheim in diesem Jahr 1600 Opel-Mitarbeiter in Teams zu je vier Läufern unterwegs. Mit am Start auch einige laufbegeisterte Mitglieder der Geschäftsleitung: Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann, CFO Michael Lohscheller und Kommunikationschef Johan Willems wechselten den Anzug gegen das Laufdress. Auf den Shirts der 1600 sportlichen Opelner war auch das Motto des Runs zu lesen: „#LÄUFTBEIOPEL“. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel-Firmenlauf 2016.
